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提案箱のご意見に対する病院からのご連絡 
 

数多くのご意見、ご感想をお寄せいただきありがとうございました。ここに、

ご意見についての実施状況または回答をご報告申し上げます。 
 
 

皆さまからのご意見 

検査室が寒い。患者は上半身裸で３０分位ベッドに横になっている。ジェル

を温かくしてくれてはいるが、時間が経つと冷たくなり、余計寒くなる。検

査室内は他の場所より少し暖かくしてもらえると助かる。 

 

 

当院の対応 

超音波検査室の室内温度は年間を通して通常 25～30℃に設定しております。 

今後は、時期的なものもありますが、一年を通してなるべく暖かい環境を確

保できるように努めてまいります。また、検査中の声かけも今まで以上に行

っていきたいと思います。 

何かお気づきのことがあれば、ご遠慮なく、職員にお声かけして下さい。 

 


